

## Güterweg zur Hofstelle Glanz , Gde. Hopfgarten i. Def.

**Der bisher (fahrweg-) unerschlossene Bergbauernhof „Glanz“ in der Gemeinde Hopfgarten i. Defereggen ist seit 2003 mit einem Kraftfahrzeug provisorisch erreichbar!**

Der Güterweg befindet sich derzeit zwar noch im „Rohbau“, soll aber in den kommenden Jahren zügig fertig gestellt werden. Mit der Erschließung des im Vollerwerb bewirtschafteten „Glanzhofes“ wurde nicht nur eine wesentliche Maßnahme der Besitzfestigung gesetzt, sondern auch die Voraussetzung für die Errichtung von Lawinerverbauungen zum Schutz der darunterliegenden Deferegger Landesstraße und zur Pflege des angrenzenden Schutzwaldes geschaffen.

Finanziell werden diese Projektmaßnahmen im Rahmen des Flächenwirtschaftlichen Projektes „Lailahnerlawine“ des Forsttechnischen Dienstes für Wildbach und Lawinerverbauung aus Mitteln des Landes Tirol und des Bundes unterstützt.

Die Bauarbeiten konnten durch ausschließlich in Osttirol ansässige Firmen in Zusammenarbeit mit der heimischen Güterwegpartie ausgeführt werden. Der regionalwirtschaftlich positive Effekt wird auch durch die am Glanzhof als Folge der Fahrwegerschließung mögliche Investitionstätigkeit sowie durch die auf Jahre hinaus geplanten Lawinerverbauungen und Waldpflegearbeiten fortgesetzt.

Bilder: (Fotos: Agrartechnik Lienz)



provisorisch Lkw-befahrbarer Weg zu der im Bildhintergrund befindlichen Hofstelle „Glanz“.